

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Jährliche Überprüfung der Unterbringung in der forensischen Psychiatrie

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Personen sind derzeit im Rahmen des Maßregelvollzugs in einem psychiatrischen Krankenhaus im Land Bremen untergebracht und bei wie vielen von ihnen beträgt die Dauer der Unterbringung bereits mehr als ein Jahr, mehr als fünf Jahre beziehungsweise mehr als zehn Jahre?
2. Bei wie vielen Betroffenen, die seit mehr als einem Jahr untergebracht sind, liegt die letzte gerichtliche Prüfung, ob die weitere Vollstreckung der Unterbringung auszusetzen oder für erledigt zu erklären ist, mehr als ein Jahr zurück?
3. Was sind die häufigsten Gründe für eine Überschreitung der gesetzlichen Einjahresfrist?

Sülmez Dogan, Dr. Henrike Müller, Björn Fecker
und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN